

FESTIVAL DE LITTÉRATURE

Pierre Euzet et Chloé Ganichon sacrés au prix du récit Fantasy

LE BARCABÈS. Depuis 4 ans maintenant le Paquebot de sables, le Lydia, accueille le Festival Polar et aventure, dirigé par le président du CML, André Bonnet. Cette année c'est le lauréat du Prix Méditerranée polar en personne, Franck Thilliez, l'homme aux millions de livres vendus, qui a remis leur prix aux vainqueurs du récit fantasy.

« Cette récompense a deux finalités, indique Olivier Lusetti, initiateur du prix, d'une part, il s'agit de faire passer de bons auteurs adultes dans la cour des grands. Cette

année, le lauréat est Pierre Euzet pour « Une vie de rêve », il est passé juste devant Pascale Montagné-Bonnet et sa nouvelle « Le Rein ». D'autre part, il faut faire émerger de nouveaux talents. Deux lycéennes ont émergé : Chloé Ganichon du lycée Christian-Bourquin, d'Argelès, et Modeste Ajeti, du lycée J.B. Villamaue, de Mirecourt ».

« L'exercice n'est pas si simple, complète Olivier Lusetti, car les écrits, des nouvelles dans le cas des jeunes et des mini-romans dans le cas des auteurs affirmés

devaient respecter l'un de ces trois thèmes : la vengeance, l'intelligence artificielle ou le transhumanisme ».

Pour les vainqueurs, non seulement le prix mais, surtout, le Graal de tout auteur débutant : le privilège d'être édité. Un recueil nommé « Prix de récit fantasy 2019, imaginaire et littéraire », regroupant cinq nouvelles et autant de mini-romans, pour un total de 320 pages est paru chez Fantasy édition. Il est déjà en vente au prix de 14,74 euros.

Guy Bosschaerts

► P. Montagné-Bonnet et Chloé Ganichon.



MANIF POUR LES URGENCES DE PERPIGNAN

« Le manque de financement tue plus que la canicule »

Hier, sur les coups de 14 heures, environ 150 personnes se sont réunies devant la préfecture afin de réclamer des



FAITS DIVERS
Un camion de déchets se renverse près de la prison

